
6 Pièces

169 m²

Réf. 5181-5339115

1 850 000 €

St-Martin-de-Belleville
Maison à vendre (73440)
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Dans un environnement calme et préservé de la vallée des Belleville, ce

charmant  demi  chalet  offre  une  vue  imprenable  sur  les  majestueuses

montagnes  environnantes  et  un  cadre  de  vie  idéal  pour  les  amoureux

de  la  nature  et  des  sports  de  montagne  en  toute  saison.Doté  de  6

pièces  lumineuses  et  bien  agencées  sur  près  de  175  m²,  cette

propriété  a  été  méticuleusement  conçue  avec  des  finitions  de  qualité

supérieure, alliant charme traditionnel et confort moderne. L'espace de

vie,  baigné de lumière naturelle  avec ses baies vitrées est  parfait  pour

se détendre en famille ou entre amis, et sa terrasse ...

In  a  quiet,  unspoilt  setting  in  the  Belleville  valley,  this  charming  half-chalet  offers

breathtaking  views  of  the  majestic  surrounding  mountains  and  an  ideal  living

environment  for  nature  lovers  and  mountain  sports  enthusiasts  in  all

seasons.Featuring 6 bright, well-appointed rooms spanning almost 175 sq.m, this

property  has  been  meticulously  designed  with  top-quality  finishes,  combining

traditional charm with modern comfort. The living space, bathed in natural light with

its bay windows, is perfect for relaxing with family or friends, and its sunny terrace

offers an ideal space to enjoy ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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